



MINISTÈRE DES ARMÉES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE DES ARMÉES

Paris, le 26 mai 2025

Nominations : l'IGHCA Cécile Sellier nommée directrice centrale de la DCSSF et l'IGHCA Guillaume de Garidel-Thoron nommé adjoint Dissuasion auprès du Délégué général pour l'armement

Sur proposition du ministre des Armées Sébastien Lecornu, le conseil des ministres a adopté le vendredi 23 mai 2025, les mesures nominatives d'ordre individuel suivantes qui ont fait l'objet d'une publication au JORF du 24 mai 2025 :

- L'ingénieure générale hors classe de l'armement Cécile Sellier est nommée Directrice centrale du service soutien de la flotte (DCSSF) à compter du 1^{er} juin 2025.
- L'ingénieur général hors classe de l'armement Guillaume de Garidel-Thoron est nommé Adjoint Dissuasion du Délégué général pour l'armement à compter du 1^{er} juin 2025.

L'IGHCA Cécile Sellier devient ainsi la première femme à accéder à ce poste. Diplômée de l'École Polytechnique (promotion 1987), de l'ENSTA Paris et titulaire d'un DEA de mécanique quantique de l'École normale supérieure, elle débute sa carrière en 1990 à la direction des applications militaires du Commissariat à l'énergie atomique (CEA).

En 1996, elle rejoint la Direction générale de l'armement en tant qu'adjointe au chef de la division des systèmes stratégiques, puis devient adjointe au sous-directeur des affaires nucléaires, biologiques et chimiques du service des programmes nucléaires et de missiles.

En 2003, elle crée le domaine des techniques nucléaires de défense et en prend la responsabilité, avant de rejoindre en 2006 la direction des opérations d'armement comme adjointe au directeur du programme Cœlacanthe.

En 2008, elle devient directrice du segment de management des missiles à l'unité de management des missiles et des drones et directrice des programmes FSAF & PAAMS.

En 2011, elle est nommée Directrice de l'unité de management Horus, en charge notamment des programmes de dissuasion nucléaire aéroportée et des systèmes stratégiques associés.

En 2014, elle est nommée Directrice de DGA Essais de Missiles. En 2016, elle est affectée comme chargée de mission Dissuasion auprès du Délégué général pour l'armement, avant de rejoindre la direction des opérations en 2018 au poste d'adjointe du directeur.

Elle est nommée directrice technique de la DGA le 1^{er} février 2020, puis directrice de l'ingénierie et de l'expertise de la DGA le 6 mars 2024, avant de prendre la direction du SSF en juin 2025.

L'IGHCA Guillaume de Garidel-Thoron est diplômé de l'École Polytechnique et de l'ENSTA, il obtient un "Ocean Engineering" Master of Science au Massachusetts Institute of Technology (MIT). Après une année de formation opérationnelle sur sous-marin nucléaire lanceur d'engins (SNLE), il rejoint la direction des constructions navales en tant que responsable d'intégration et d'essais du SNLE *Le Triomphant*.

Il rejoint la section Flotte en Service de Brest puis s'occupe à partir de 1999 de l'entretien des SNLE à l'Île Longue.

En 2004, il est nommé chef de bureau Arabie Saoudite & Koweït à la Direction des Relations Internationales. Il est nommé attaché d'armement près l'Ambassade de France en Grèce en 2006, avant de prendre la tête du centre d'essais DGA Techniques Hydrodynamiques (DGA TH) à Val de Reuil.

Il est nommé adjoint au directeur de l'unité de management Cœlacanthe en charge de la préparation des tirs de missiles M51 en 2014, puis directeur de l'UM Cœlacanthe et directeur du programme d'ensemble Cœlacanthe en 2015.

En 2017, il rejoint la direction du développement international, en tant que sous-directeur Asie-Pacifique.

Directeur central du Service de soutien à la flotte (SSF) depuis mars 2018, il est nommé adjoint Dissuasion auprès du Délégué général pour l'armement à compter du 1^{er} juin 2025.

Contacts médias :

Direction générale de l'armement
Service de presse
dga.presse.fct@def.gouv.fr
09 88 67 00 30

Centre médias du ministère des Armées
media@dicod.fr
09 88 67 33 33